
第１５３回理事会議事録 

 

日   時  令和 5年 7月 20日（木）14:00～16:50 

場   所  当法人会議室（議長：倉重 一男 会長、司会進行：藤 甲子郎 副会長） 

理 事 数  １５人（出席理事数１３人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 １人） 

 出 席 者  倉重 一男、渡辺 敏也、藤 甲子郎、末吉 桓寧、野形 修一、吉次 正利、川原 淳 

武井 靖行、山川 博文、江里口 寛、立川 雄一、西村 象吾、金子 誠   各理事    

荒津 惠次 監事                          事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．正会員入会の件（野形） 

  ・ＨＡＫＵ global project株式会社 代表取締役 迫雄志 

   〔業種：建設業、清掃設備業〕 

   入会条件等適し問題等なく、８月１日付で入会と致したい。             承認。 

 

 ２．マネジメント委員会への追加申込みの件（野形） 

   前回の理事会承認後、新たに３社からマネジメント委員会への参加申込みが届いた。 

   総務委員会へ１社、労働福祉委員会へ２社の参加を承諾致したい。             承認。 

 

 ３．(一財)建築物管理訓練センターの創立５０周年記念式典出席の件（野形） 

      開催日は７月２７日（木）で倉重会長宛に案内が届いた。全国協会の定時総会に合わせて 

   同じ会場で開催されるので、倉重会長が出席することと致したい。          承認。 

 

 ４．令和６年春の叙勲及び褒章候補者の推薦について（野形） 

  ・被推薦者  古賀 修 氏（７２歳）理事歴３０年（内、副会長２１年、会長２年） 

叙勲の推薦基準に該当するので、前会長の古賀修氏を推薦致したい。          承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．協議事項 

  

１．新入会員に対する労働安全研修等の啓発について（江里口） 

 ・新入会員の方は労働災害や労働安全に関する勉強をしてもらう為、２年間は労働福祉委員 

  会に所属してもらうように当協会の委員会規則で定めているが、今年５月の役員改選に伴 

  なう人事異動で例外の事案が発生した。労働福祉委員会に所属しない新入会員に対しての 

  労働安全の啓発だけでなく、今後、新入会員に対して大枠の協会活動や委員会活動を説明  

  する場を検討してはどうかと提案があった。 

 ・新入会員向けのガイダンスやオリエンテーションを定期的（半年に１回もしくは年に１回） 

に実施することを計画する。この時に各委員会の委員長が委員会活動について説明を行な 

う。 



 ２．業界の最新情報並びに話題について（倉重） 

    ・当協会の課題や業界の課題などを協議する場を設営したい。これまで理事会時に協議の時間 

   を設けていたが、色々な課題に対して協議を行なうには時間が足りていなかった。よって、 

   理事会の時間と協議の時間を分け、協議に費やす時間を十分に確保したい。具体的には、理 

事会の時間を約２時間とし、理事会終了後から夕方までの時間を協議の時間とする。なお、 

先々は青年部や政治連盟のメンバーも参加していただくようにしたい。 

  ・８月は８月２３日（水）午前１１時から理事会を開催し、理事会終了後に協議の会議を開催 

   する。執行部の方で大まかな骨子を決め、フリートーキング形式で実施してみる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ．報告事項 

 

 １．第１四半期会計監査報告（荒津） 

   ７月１０日（月）に令和５年４月から６月までの会計監査を実施した結果、適正に処理され 

   ており問題および指摘等はなかった。今回は定時総会に関係する支出を重点にチェックした。 

 

  ２．調査広報委員会・環境管理部会［合同会議］報告（西村） 

   開催日時 令和５年６月２７日（火）１５：００～１７：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １７名 

   議  題 １．今年度の調査広報委員会並びに環境管理部会運営について 

        ２．今年度の調査広報委員会活動について 

         (1)ボウリング大会 

         (2)懇親旅行 

         (3)ゴルフ大会 

        ３．今年度の環境管理部会活動について 

                  (1)実態調査・人手不足の実態調査アンケート 

                  (2)勉強会 

                ４．ビルメンＦＵＫＵＯＫＡの編集について 

        ５．当協会のＨＰについて 

 

 ３．労働福祉委員会報告（江里口） 

   開催日時 令和５年６月２８日（水）１４：００～１４：５５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．今後の活動について 

         ・令和５年度労働安全衛生大会について 

        ２．その他 

         ・集中豪雨による浸水被害対応マニュアルについて 

         ・高所作業(ガラス清掃)安全教育講習会について 

         ・安全パトロール(会員)について 

         ・次回の委員会を８月２４日（木）の１４時から当協会会議室で開催予定 



 ４．地域防災ネットワーク部会報告（金子） 

   開催日時 令和５年６月２８日（水）１５：００～１６：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １４名 

   議  題 １．今後の活動について（ネットワーク連絡網の再構築） 

        ２．その他 

         ・6/22 会員事業所７社の協力を得て、福岡県防災企画課と通報訓練を実施 

         ・会報誌７月号：集中豪雨による浸水被害対応マニュアルと九州北部豪雨の体験 

          談を掲載 

         ・今後の活動に役立つ情報などについて出席者から意見を頂いた。 

 

 ５．都市ビル環境の日部会報告（吉次） 

   開催日時 令和５年７月３日（月）１５：００～１６：０５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．今年度の部会運営について 

        ２．シンポジウムについて 

        ３．クリーンアップ福岡について 

        ４．子ども絵画コンクールについて 

        ５．その他 

          次回の部会を７月３１日（月）の１５時から当協会会議室で開催予定 

 

 ６．総務委員会報告（野形） 

   開催日時 令和５年７月３日（月）１６：１０～１７：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １０名 

   議  題 １．今年度の委員会運営について 

        ２．正会員入会の件 

        ３．令和６年春の叙勲及び褒章候補者の推薦について 

        ４．協会活性化支援について 

 

 ７．第４５回アビリンピック福岡２０２３実施報告（川原） 

   開 催 日 令和５年７月１日（土） 

   開催場所 ポリテクセンター福岡 

   出場人数 ３名 

   結  果 福岡興業㈱の古川さんが１位となり、１１月に愛知県で開催される全国大会へ 

        出場することになった。 

 

 ８．(一社)九州建築物環境センター総会報告（野形） 

   開催日時 令和５年７月６日（木）１５：００～ 

   開催場所 稲佐山観光ホテル ４階「紫陽花」（長崎市） 

   出 席 者 ３５名（委任状提出者１名を含む） 

   議  事 ・定款改正（案）承認の件 

        ・２０２２年度事業報告（案）承認の件 

        ・２０２２年度収支決算（案）並びに監査報告承認の件 

        ・任期満了に伴う理事及び監事選任の件 

        ・２０２３年度事業計画・行事予定報告 

        ・２０２３年度収支予算報告 

 

 



 ９．今後の会議スケジュールについて（倉重） 

   先月の理事会以降に入った会議や行事は別紙資料に掲載されている黄色の箇所である。 

   ８月の理事会は８月２３日（水）１１時から当協会会議室で開催とする。なお、理事 

   会終了後に、続けて福岡県協会の課題討論について協議の会議を開催とする。理事会 

は２時間程を目安とし、１３時頃から夕方までを協議の時間とする。 

   

 

 

 

次回理事会は、８月２３日（水）１１時００分から当法人会議室にて開催予定。 

（後日、次回理事会は８月２９日（火）１１時００分からの開催予定へ変更になった。） 

 

 

 以上で第１５３回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和５年７月２０日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  倉 重  一 男 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                      


